

## Über Uns

Januar 2025

Das UWC Robert Bosch College in Freiburg ist eine Internatsschule für 200 Schüler:innen im Alter von 16-19 Jahren. Jugendliche aus bis zu 100 Ländern leben zwei Jahre in Hausgemeinschaften zusammen und schließen das College mit dem IB (International Baccalaureate) ab. Als Projekt der Deutschen Stiftung UWC und der Robert Bosch Stiftung GmbH wurde das UWC RBC anlässlich des 150. Geburtstages von Robert Bosch im September 2014 eröffnet. Mittlerweile gibt es insgesamt 18 United World Colleges weltweit; alle Schulen möchten Bildung zu einer Kraft machen, die Menschen, Nationen und Kulturen im Streben nach Frieden und einer nachhaltigen Zukunft verbindet.

Der Grundgedanke der internationalen Friedens- und Bildungsbewegung geht auf den jüdischen Reformpädagogen Kurt Hahn zurück, der bereits 1962 das erste United World College in Wales gründete.

Das Freiburger College legt den Fokus auf Nachhaltigkeit und die Frage, wie und was Technik zu ökologischer Entwicklung beitragen kann. Jugendliche weltweit können sich bei Nationalkomitees in 160 Ländern bewerben, um eines der 18 Colleges besuchen zu können. Der finanzielle Hintergrund soll dabei keine Rolle spielen: Am UWC Robert Bosch College erhalten 65% der Schülerinnen und Schüler ein Vollstipendium, weitere rund 30% Teilstipendien. Dies ermöglicht ein Kreis an Förderern und Spendern, unter anderem das Land Baden-Württemberg, die Stadt Freiburg, Firmen wie B.Braun Melsungen AG sowie weitere Stiftungen und Privatpersonen.

Im September 2024 feierte das UWC Robert Bosch College 10-jähriges Bestehen.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.uwcrobertboschcollege.de](http://www.uwcrobertboschcollege.de) sowie auf [Facebook](#), [Instagram](#), [YouTube](#) oder in unserem [Newsletter](#).

## About Us

June 2023

UWC Robert Bosch College (RBC) in Freiburg is part of a global network of 18 schools, the United World Colleges (UWC), all working to make education a force to unite people, nations and cultures for peace and a sustainable future. As a project of Deutsche Stiftung UWC and the Robert Bosch Foundation, UWC Robert Bosch College opened in September 2014 on the occasion of Robert Bosch's 150th birthday.

UWC offers an international education (International Baccalaureate) to young adults aged 16-19 years, with a strong focus on peacebuilding and sustainability. At UWC Robert Bosch College, which puts an emphasis on sustainability and the contribution of technology for ecological development, about 200 students from up to 90 different countries live and learn together for two years, creating a community based on deliberate diversity.

Prospective students can apply to UWC National Committees in 160 countries in order to attend one of the 18 schools. Students are selected regardless of their financial background. At UWC Robert

Bosch College, 65% of the student body currently receive a full scholarship, 30% a partial scholarship. Our donors and supporters, among them Land Baden-Württemberg, Stadt Freiburg and B. Braun Melsungen, help us ensure that we can provide scholarships as needed.

In September 2024, UWC Robert Bosch College celebrated its 10-year anniversary.

### **Press Contact**

Julia Angstenberger  
PR & Communications Manager  
julia.angstenberger@uwcrobertboschcollege.de  
0761 70839609